

Pôle communication
Tél. : 24 65 42

Mardi 8 septembre 2015

INFO PRESSE

La réunion extraordinaire du gouvernement, programmée le vendredi 11 septembre, dans le texte du protocole de fin de conflit des rouleurs, est reportée au mardi 15 septembre en raison de l'absence du président du gouvernement. M. Philippe Germain s'est, en effet, envolé aujourd'hui pour Port Moresby où il participera au 46e sommet du Forum des Îles du Pacifique. A la demande des autorités françaises, le président du gouvernement a prolongé son séjour jusqu'à samedi pour participer au dialogue post-forum. Il s'entretiendra, par la même occasion, avec la ministre des Outre-Mer, Mme George Pau-Langevin, qu'il ne pourra pas rencontrer, jeudi, en Nouvelle-Calédonie.

* *
 *